
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年第３回野田市議会定例会 （会期 9月 2日～9月 28日） 

平成２７年度 一般会計及び特別会計決算 

平成２７年度の一般会計及び特別会計の歳入歳出決算が決算特別委員会にて 3 日間に渡り審

査され、その後、議会で認定されました。 

＜内容＞ 

一般会計 歳入決算額 518 億 9,099 万 7,782 円（前年度比 1.0％増） 

歳出決算額 49８億８,5９７万６,043 円（前年度比 0.5％増） 

鈴木市長による市政一般報告要旨 

① 保育所への指定管理者導入ついて 

８月１日時点での待機児童数は 24 人、待機児童を含む保留者数は 129 人、そのうち保

育士不足によるものは 97 人となっており保育士の確保が最優先である。国の処遇改善作等

による保育士不足解消に目途が付くまでの間は、直営保育所への指定管理者導入を保留する。 

② 甲状腺エコー検査実施内容について 

対象者は平成 4 年 4 月 2 日から 24 年 4 月 1 日に生まれた方で、1 年度あたり１回、小

張総合病院で検査を実施する。費用は年齢を問わず一律 7,560 円のうち 4,500 円を助成し

3,060 円を自己負担として 10 月より開始する。 

③ 特別養護老人ホームについて 

平成 28 年 7 月１日現在の入所待機者は 308 人、このうち要介護 3 以上は 255 人であ

った。要介護認定者の増加に伴い、待機者の増加も見込まれているが、要介護 3 以上の在宅

の入所待機者は 137 人に減少していることから、第５期シルバープランに位置付けた 270

床のうち、残り 160 床の整備を順次進めることで、待機者は解消されると考える。」 

④ まめバスについて 

７月に運行計画を見直し運行しているが、6,800 万円以内での運行を行うには、利用者の

拡大と更なる経費節減が必要であるが、公約に掲げた「これまで以上に便利なまめバス」と

更なる経費節減の両立は非常に難しい命題であることから、平成 30 年 4 月の新運行計画開

始を目標に検討専門委員会で意見を伺うが、日程的に厳しいこともあり、期間にはこだわら

ずに解決に向け進めていく。 なお、まめバスの延べ利用者が年内に 400 万人を突破する見

込みであり、400 万人達成者クイズやスタンプラリーなどの記念事業を実施する。 
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滝本 けいいちによる 一般質問の要旨 

① 東京オリンピックへのアクションについて 

＜質問＞   

2020 東京オリンピック・パラリンピックに何らかの形で積極的に関わりたいと希望する人

は少なくない。選手としての出場は夢としても、ボランティアや地域の参画イベント、事前キャ

ンプの手伝いなどその気になれば参加出来るものに何らかの形で関わろうとしている人は多く

いると思います。10 月からは東京 2020 参画プログラムがスタートし、大会に向けた参画・

機運醸成・レガシー創出に向けたアクションが全国各地で実施されます。又、千葉県議会で行わ

れた中学生県議会においても「東京オリンピック・パラリンピックに向けたおもてなしの取組み

と観光立県ちばづくりに関する決議」を全員一致で可決しました。全国で何らかのアクションを

起こそうとしている中で野田市としての取組みについて現在・今後も含め伺う。 

＜答弁＞ 

東京オリンピック・パラリンピックについては野田市単体ではなく、東葛６市で構成する東葛

広域行政連絡協議会として、広域でとらえた活動を進めている。１０月には聖火リレーが東葛地

域を走るよう県議会議員との行政懇談会において要望する。東日本大震災の被災地を通るルート

などが検討されており聖火ランナーが市内を通ればスポーツに関心のない方を含め多くの方に

感動を与えられるものと考える。参画プログラムについてはオリンピック・パラリンピック委員

会から情報が発信されてから検討していきたいと考えている。キャンプ地についても現状の施設

のままでキャンプを行いたいという国があった場合にはキャンプ地としての誘致を検討したい

また、オランダからテニスキャンプの視察があったが今後は、具体的な要請や条件が提示されて

からの検討になる。 

＜感想＞ 

他の市では広域で要望を出す他に各市単独で要望やアクションを起こしている。毎回の質問で

少しずつオリンピックについての考え方が変わってきたように思うが、まだまだ消極的で受動的

な対応であり今後も継続して要望していきたいと思う。聖火リレーについても要望している自治

体は関東ほぼ全域であり、オリンピックへのアクションがこの１点ではあまりにも寂しい。 

 今回行った一般質問の一覧            

１. 図書館について 

・ 図書館以外の場所への返却ポストの設置について 

・ 読書手帳の現状と今後について 

・ 雑誌スポンサー制度の現状と今後について 

２. 安全対策について 

・ 公用車の交通事故削減ついて 

・ 市内交通危険箇所の把握について 

・ 通学路の安全対策について 

３. スポーツ振興について 

・ 都市公園でのボール遊びについて 

・ 河川敷内スポーツ施設の管理と整備について 

・ スポーツに関する施設整備予定について 

・ 東京オリンピックへのアクションについて 

 

ふるさと納税のお願い 


